
EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES

Kia incrementa aforo vehicular en autopistas

El tramo carretero Monterrey-Salttilo registra un alza de 8.3% durante 2014 respecto al año pasado, destacó Fitch Ratings

Por: Lourdes González

El Horizonte - La inversión de **Kia** ya se reflejó en una mejoría en el tráfico de las autopistas de cuota en Nuevo León durante el año pasado, siendo de un 11.2% más en la de **Monterrey-Cadereyta**, señaló Fitch Ratings México.

El tramo carretero **Monterrey-Salttilo** aumentó en tráfico 8.3%, y el **Libramiento de Saltillo** un 10.6%, ambos en 2014 respecto al año previo.

Explicó que el año pasado fue positivo para la mayoría de las autopistas, y entre las razones de la mejoría destacan las grandes inversiones recientes en ejecución como la construcción de dos plantas armadoras de automóviles, una de ellas en **Nuevo León**, y la otra en Puebla.

Sostuvo que aunque el desempeño económico del país continúa débil y a diferencia de lo observado en periodos anteriores , en 2014 sólo cinco de un total de 40 autopistas registraron caídas de tráfico.

Las razones de la mejoría son diversas y no necesariamente aplican a todos los tramos, uno de ellos es que en años previos se habían registrado crecimientos muy pequeños o negativos, por lo que la base de comparación es baja; una mejoría en la seguridad de ciertas zonas ha facilitado que más personas vuelvan a realizar viajes por tierra.

En términos de ingresos, la autopista de cuota **Monterrey-Cadereyta** registró un alza de 6.3%, y el 22% del ingreso total de 2014 fue generado por el tránsito de vehículos de carga.

La autopista **Monterrey-Salttilo** reportó un incremento de 8.2% en ingresos, y el 40% del total fue generado por el tránsito de vehículos de carga el año pasado.